SECURITA





Actuación destacada en el Hotel Golf Peralada

El vigilante Guillermo Luque, que presta servicio en el Hotel Golf Peralada de Girona, ha sido felicitado por un cliente "por su ayuda y amabilidad, por su manera de actuar y su diligencia". En una de sus rondas por el recinto del complejo hotelero el vigilante encontró a una señora sentada en el suelo, visiblemente mareada. "Les ofrecí mi ayuda para llamar a una ambulancia pero su marido me comentó que necesitaba ingerir algo dulce e inmediatamente fui a sacar un refresco de la máquina expendedora", explica. El matrimonio agradeció su actuación al vigilante en ese momento y también envió un correo a través de la página Web de Securitas, invitando a nuestro personal a "seguir trabajando de esta forma porque dan un verdadero sentido a su trabajo".



Los vigilantes Valentín Vega, Cristian Berlanga y Alberto Freijomil, felicitados por Adif

Desde la Dirección de Protección y Seguridad de Adif han felicitado a los tres vigilantes por sus actuaciones en dos estaciones de Barcelona. Valentín Vega sorprendió in fraganti a un hombre mientras estaba sustrayendo una cartera en la que luego se comprobó que había 2.000 euros y consiguió poner a disposición de los Mossos d'Esquadra al carterista. Alberto Freijomil ha sido felicitado por un incidente similar, ya que consiguió interceptar a un hombre que estaba huyendo después de haber sustraído el bolso, que contenía 1.000 euros, a una clienta. Tras su actuación la seguridad pública se hizo cargo del carterista.

El vigilante Cristian Berlanga, por su parte, observó la presencia de un arma de fogueo y su cartuchería en un control de equipaje y avisó a los Mossos d'Esquadra para que se hicieran cargo de los mismos. "Los tres vigilantes han puesto de manifiesto su profesionalidad y la atención que prestan en el servicio que desempeñan", han declarado desde Adif.



El vigilante Alberto Freiiomil



El vigilante Cristian Berlanga



El vigilante Valentín Vega

El inspector Manuel de Cabo Cepero. condecorado con la Cruz de Caballero de Santiago

"Es un orgullo para mi que me hayan reconocido mis años de trabajo dándome tan ilustre distinción", ha declarado Manuel de Cabo Cepero, que ha visto reconocida su labor de 25 años de servicio entre las Fuerzas Armadas y la Seguridad Privada. Los últimos nueve años ha estado trabajando en Securitas, primero como Jefe de Equipo en un Centro Comercial y después como Inspector, por lo que día a día ofrece sus servicios a clientes como El Corte Inglés, Makro o el Centro Comercial Boulevard, desde la delegación de Securitas en Vitoria



Los técnicos de Securitas Innovación y Tecnología comienzan a cosechar felicitaciones

Marcos García Rodríguez, Responsable de Seguridad de Refena, el Recinto Ferial de Navarra, ha felicitado al técnico de Securitas Innovación y Tecnología Igor Díez Carretero "por su excelente atención, calidad de servicio, profesionalidad y disposición". García Rodríguez ha destacado la estrecha colaboración del técnico con Refena, "muy por encima de sus obligaciones como profesional de la seguridad". "Me complace especialmente felicitarle por la valía como técnico de sistemas y el compromiso desinteresado en el desempeño de su labor diaria. El reconocimiento de nuestra empresa hacia la persona de Igor pone de manifiesto su gran prestigio personal y profesional y además ha demostrado la gran confianza que todos los clientes de Securitas Vigilancia a partir de ahora tenemos depositada en Securitas Innovación y Tecnología", ha relatado.



El técnico de Securitas Innovación y Tecnología Igor Díez Carretero